

# Landkreis-Duo für MZ-Sportlerwahl nominiert

**MITSTIMMEN** Judoka Christopher Völk und Schützin Monika Karsch zählen zu den Kandidaten bei Regensburgs Athletenkür

**LANDKREIS/REGENSBURG.** Mit der Wahl zum Sportler des Jahres in Regensburg und der Verbindung zum Landkreis Kelheim ist das so eine Sache. Seit 2005 vergeht keine Kür, wo nicht auch ein benachbarter Niederbayer mitmischt. Für 2011 sind gar zwei Athleten unter den jeweils fünf Kandidaten nominiert, die für Landkreis-Klubs aktiv sind.

Der Judoka Christopher Völker – schon Sieger 2010 und 2007 – vom TSV Abensberg steht bei den Männern neuerlich zur Wahl. Sportschützin Monika Karsch vom SV Kelheim-Gmünd feiert ihre Premiere bei dieser Publikums kür, die von der MZ in Zusam-

menarbeit mit TVA und Charivari ausgerichtet wird.

Zu Völks Nominierung heißt es: „Im Mai gelang dem Bundesliga-Kämpfer sein bis dahin größter Erfolg.



**Nominiert: Monika Karsch...**

Der 23-jährige Regensburger musste sich beim Grand Slam in Moskau in der Klasse bis 73 kg nur dem niederländischen Vizeweltmeister Dex Elmont geschlagen geben und hatte im



**... und Christopher Völk** Fotos: Archiv

Halbfinale den belgischen Weltranglistenvierten Dirk van Tichelt ausgeschaltet. Bei der EM in Istanbul gehörte er zum deutschen Team, das Bronze holte.“ Die 28-jährige Karsch, eine Wahl-Regensburgerin, gewann im August ihren ersten deutschen Titel in einer olympischen Disziplin. In der EM-Quali schoss sie mit 591 Ringen knapp am deutschen Rekord vorbei.

Mitwählen kann jeder. Auf die Teilnehmer warten 75 Preise, darunter ein Wellness-Wochenende für zwei Personen im Hotel Zugspitze in Garmisch.

.....  
➔ [www.sportler-des-jahres-regensburg.de](http://www.sportler-des-jahres-regensburg.de)